

[Edit 1er novembre 2016 : Finalement Paul Magnette s'avère être un traître, comme la plupart des autres « élus » : pour des modifications de détail, il vient d'accepter de signer le CETA !

Décidément, l'élection porte au pouvoir LES PIRES. : sont « élus » ceux qui mentent le mieux à ceux qu'ils prétendent « représenter ».

Et plus grave encore, les technocrates unioneuropéens (de vrais fascistes, en fait) vont bientôt faire de ces traités félons de « libre-échange » un « domaine de compétence exclusive de l'UE », ce qui leur permettra à l'avenir de les imposer aux peuples européens sans se soucier même de l'avis des parlements nationaux.

Libre-échange: la tentation autoritaire

par **Martine Orange (Mediapart)** :

<https://www.mediapart.fr/journal/international/291016/libre-echange-la-tentation-autoritaire>

L'Union européenne est un fascisme marchand, un cancer antisocial qui grandit, avec l'accord des électeurs qui votent pour les politiciens qui le défendent.

Qu'ils le veuillent ou non, ces électeurs qui votent pour les défenseurs de la prétendue « Union européenne » sont personnellement responsables de la guerre qui vient.

Paul Magnette, je ne vous remercie pas. Vous êtes la trahison incarnée. Vous devriez avoir honte. Au diable les « élus » ! Vive la démocratie vraie !

Étienne Chouard.]

Mon commentaire ([sur sa page](#)) :

« Merci, beaucoup. Ce discours est remarquable.

Vous nous protégez contre les traîtres qui nous gouvernent (en France et ailleurs). Grand merci.

Pourriez-vous nous donner une retranscription de ce texte ?

J'espère que, plus tard, de simples petites concessions secondaires ne vous amèneront pas à finalement signer ce traité félon, structurellement et brutalement contraire à l'intérêt général.

En tout cas, merci de résister ici et maintenant.

ÉC. »

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154613695382317?pnref=story>

